



MUNICIPALITÉ DE CLARENCEVILLE

**AVIS PUBLIC
SÉANCE EXTRAORDINAIRE
MARDI LE 22 AVRIL 2025 À 19 HRES**

AVIS PUBLIC est par la présente donné aux contribuables de la susdite municipalité à l'effet que le Conseil municipal se réunira en séance extraordinaire, mardi 22 avril 2025 à 19h00 à la salle au centre communautaire, situé au 1^{er} rue Tourangeau à Clarenceville.

Sujet : Octroi de contrat :

- Entrepreneur M Potvin- Travaux du village
- Artelia- Surveillance des travaux et contrôle qualitatif des matériaux

Donné à Clarenceville, ce 17^e jour du mois d'avril 2025.

Sonia Côté
Directrice générale et greffière-trésorière

CERTIFICAT DE PUBLICATION (Articles 419 et 420 du Code municipal)

Je, soussignée, Sonia Côté, directrice générale et greffière-trésorière de la municipalité de Clarenceville, certifie sous mon serment d'office avoir publié l'avis ci-haut en affichant une copie aux deux (2) endroits désignés par le Conseil le 17^e jour d'avril 2025 ainsi que sur le site WEB.

En foi de quoi, je donne ce certificat ce 17^e jour d'avril 2025.

Sonia Côté
Directrice générale et greffière-trésorière

**PUBLIC NOTICE
SPECIAL MEETING
TUESDAY, APRIL 22, 2025, AT 7 P.M.**

PUBLIC NOTICE is hereby given to the taxpayers of the above-mentioned municipality that the Municipal Council will hold a special meeting on Tuesday, April 22, 2025, at 7 p.m. in the Community Centre, located at 1 rue Tourangeau in Clarenceville.

Subject: Contract Award:

- Contractor M. Potvin – Village works
- Artelia – Supervision of the works and quality control of materials

Given at Clarenceville, this 17th day of April 2025.

Sonia Côté, Director General and Clerk-Treasurer

CERTIFICATE OF PUBLICATION (Sections 419 and 420 of the Municipal Code)

I, the undersigned, Sonia Côté, Director General and Clerk-Treasurer of the Municipality of Clarenceville, certify under my oath of office that I have published the above notice by posting a copy in the two (2) places designated by the Council on 17th Day of April 2025 and on the website.

In witness whereof, I give this certificate this 17th day of April 2025.

Sonia Cote
General Manager and Clerk-Treasurer